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FDP-Fraktion, Kölner Straße 176, 53840 Troisdorf 

 
An den 

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 
Herrn Alexander Biber 
Kölner Straße 176 

53840 Troisdorf 
 
 Troisdorf, den 14.08.2023 
 Az. 015/2023 
  

Anfrage zum nachhaltigen Straßenbelag bei Fahrbahnneubau und Sanierung 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

nicht nur für Autobahnen, Bundes- Kreis- und Landstraßen besteht erheblicher Sanierungsbedarf. 
Auch viele Straßen in Troisdorf weisen Unebenheiten, Schlaglöcher und Risse auf. Gleichzeitig 
wird sich das Verkehrsaufkommen in absehbarer Zeit kaum reduzieren, da der Güterverkehr nicht 
vollends auf die Schiene verlagert werden kann und der Individualverkehr nicht signifikant abneh-
men wird. 

In diesem Umfeld ist es essenziell Straßen zu schaffen, die durch ihre Langlebigkeit nicht nur die 
Nerven der Verkehrsteilnehmer und Anwohner, sondern auch die Ressourcen schonen. Erste Pro-
jekte in Deutschland und Österreich zeigen: Asphalt mit einem Anteil an recycelten Kunstoffen ist 
in der Lage, diese Anforderungen zu erfüllen. Durch längere Haltbarkeit und reduzierten CO2-Aus-
stoß bei der Herstellung leistet so auch der Straßenbau seinen Beitrag zum nachhaltigen Verkehr 
und erhält gleichzeitig für Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit der individuellen Mobilität. 

Deshalb bittet die FDP-Fraktion um Beantwortung der folgenden Anfrage:  

- Welche Kriterien legt die Stadt Troisdorf bei der Vergabe von Straßensanierungen und Neubau-
ten an? 

- Welche Rolle spielt hierbei die Nachhaltigkeit der verwendeten Ressourcen? 

- Sind bereits nachhaltige Ressourcen im Einsatz und bei welchen Sanierungs-/Baumaßnahmen 
wurden sie eingesetzt? 

- Welche Möglichkeit besitzt die Stadt Troisdorf die Verwendung entsprechender Materialien zum 
Bestandteil künftiger Projekte zu machen? 
 

Wenn dies bisher kein Kriterium ist: 
- Warum nicht? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dietmar Scholtes Tobias Kollmorgen   
Fraktionsvorsitzender Sachkundiger Bürger   
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